

Artikel vom 15.03.2023

# Landtags- und Bezirkstagswahl: CSU Augsburg nominiert Listenkandidaten

## Landtags- und Bezirkstagswahl: CSU Augsburg nominiert Listenkandidaten

Am 25. März 2023 nominieren die CSU Augsburg und Schwaben die Liste für die Landtags- und Bezirkstagswahlen am 08. Oktober. Der Bezirksvorstand der CSU Augsburg hat für die Landtagswahl die beiden Direktkandidaten Andreas Jäckel und Leo Dietz sowie Tanja Rüb und Dr. Quirin Bauer nominiert. Für den Bezirkstag wurden der Augsburger Landrat Martin Sailer, Erwin Gerblinger sowie Ines Dollinger und Christina Düll nominiert.

Dazu **Dr. Volker Ullrich, MdB**, Bezirksvorsitzender der CSU Augsburg:

*„Die CSU Augsburg geht mit starken Kandidaten für die Wahlen ins Rennen. Sie wissen, was die Bürgerinnen und Bürger vor Ort brauchen und wie die Politik ihnen bestmöglich helfen kann. Ich bin mir sicher, sie werden einen wichtigen Beitrag leisten für eine erfolgreiche CSU-Liste in ganz Schwaben.“*

**Tanja Rüb**, Landtags-Listenkandidatin der CSU Augsburg:

*„Die Themen Kinderbetreuung und Integration sind mir ein besonderes Anliegen. Ich bin selber seit über zehn Jahren in der Kinderbetreuung beruflich tätig und möchte mich dafür einsetzen, dass wir in Bayern noch besser werden. Bei der Integration geht Augsburg mit gutem Beispiel voran. Hier leben über 140 Nationen in einer Stadt zusammen, ohne dabei Zustände wie in Berlin zu haben. Augsburg zeigt wie es gehen kann und dafür möchte ich mich auch in der Landespolitik einsetzen.“*

**Dr. Quirin Bauer**, Landtags-Listenkandidat der CSU Augsburg:

*„Seit Jahren bin ich in der Stadtpolitik aktiv und möchte diese Erfahrungen auf einer neuen Ebene im Bayerischen Landtag einbringen. Für die mir so wichtigen Themen Sicherheit, Ehrenamt, Soziales und Familie setze ich mich mit voller Kraft für unsere Heimatstadt ein – immer im Blick die wirtschaftliche Situation für einen starken Mittelstand. Die gleichberechtigte Teilhabe aller in unserer Gesellschaft liegt mir persönlich besonders am Herzen. Meine Devise: Anpacken für sichere Lebensqualität, gutes Zusammenleben und eine Stadt der Chancen für alle in Augsburg - dafür möchte ich in München arbeiten.“*

Anders als bei der Bundestagswahl bildet bei der Landtagswahl jeder der sieben Regierungsbezirke jeweils einen sogenannten Wahlkreis. Deshalb wählen die CSU-Bezirksverbände Augsburg und Schwaben eine gemeinsame Liste. Die Wähler können dann zwischen allen Kandidaten ihren

Favoriten auswählen.